

Melilla firmará un convenio con la UMA para las prácticas de sus alumnos

07-03-2011 / 19:20 h

Melilla, 7 mar (EFE).- La Ciudad Autónoma de Melilla firmará mañana un convenio de colaboración con la Universidad de Málaga (UMA) para facilitar que sus alumnos puedan desarrollar prácticas en la Administración Pública y en las empresas de la ciudad norteafricana.

El portavoz de la Ciudad Autónoma de Melilla, Daniel Conesa (PP), ha informado de que el Consejo de Gobierno ha dado hoy el visto bueno a este convenio con la UMA, que es muy similar al que ya había sido firmado previamente con la Universidad de Granada (UGR) con el mismo fin.

Conesa ha recordado que tanto en Málaga como en Granada hay muchos melillenses que cursan sus estudios superiores, de modo que este convenio es una forma de permitir que puedan desarrollar su periodo de prácticas en su ciudad de origen tanto en la administración municipal como en las empresas.

Además, este convenio también incluirá la posibilidad de realizar proyectos de formación y de investigación en Melilla.

Con esta iniciativa, impulsada por la Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana, la Ciudad Autónoma "amplía el abanico de posibles ayudas a los alumnos universitarios". EFE 1010833

0

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Baleares](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)

[Castilla y León](#)

[Cataluña](#)

[Ceuta](#)

[Comunidad Valenciana](#)

[País Vasco](#)

[Córdoba](#)

[Extremadura](#)

[Galicia](#)

[La Rioja](#)

[Madrid](#)

[Melilla](#)

[Murcia](#)

[Navarra](#)

[Sevilla](#)

[Canarias](#)

[Todas las comunidades](#)

[Noticias Internacionales](#)

Enlaces

[ABC.es](#)